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[621] ”ブルーアイズさん ドンマイ ！！ ドンマイ！！”  2008年5月2日 22時0分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 度々、済みません。三八です。 
 ブルーアイズさん。了解しました。 
 ソフトボール大会が実行され、良かったですね。＼(^o^)／ 私の予想は外れました。 
 場所は後楽公園少年野球場だったのですね。 
 しかし、内輪の試合だったので気になさる事は不要だと思います。ドンマイですよ。 
誰でもミスは有りますし、ムキになる事も有りません。しかし、確かに複雑なご心境で
すね。逆に勝っても同様な気分になりますし・・・。その他に、此処のホームページでも
紹介されていますが、ファーストのメンバーは三所の中でも一番若いし、セカンドのメ
ンバーは比較的、高齢です。 
 結果も大切ですが、楽しんでプレイを出来たかの方が重要だと思います（内輪でア
マチュアスポーツですから）。しかし、スポーツ委員の方々は違うと思いますが・・・？ 
 最後に、就労者には済みませんが、明日からの四連休を楽しんで下さい！！ 
 

[620] 三八さん、お気になさらず＆ソフトボール大会  2008年5月2日 20時56分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
三八さん、ぜんぜん気にしていませんのでお気になさらずにいてください。 
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ブルーアイズにそんなお気遣いは無用ですのでお気になさらず。 
 
ところで今日は銀杏ではソフトボール大会がおこなわれました。 
場所は後楽園の近くの野球場でした。 
大会直前まで雨が降っていたのではたしてやれるのかわからなかったですが 
雨もやんだので決行されることとなりました。 
 
試合のほうですがファーストメンバー主力でセカンドサードも入ったチームと 
セカンドサード主力でファーストメンバーも入ったチームでおこなわれました。 
 
ブルーアイズはどちらのチームだったかは正体がばれるので書きませんが 
相手はブルーアイズの属するメンバー主力だったものでやりずらかったです。 
とくに守備についていたとき某男性職員さんの○○さんとブルーアイズのミスで 
相手に大量得点が入ってしまい、つまり自分の属するメンバー主力のチームに点が
入り 
某所の所長さんは｢わ～い、○○さん、ブルーアイズさん、ありがとう！！」と 
大喜びをされてブルーアイズは悲しんでいいのか喜んでいいのか複雑な気分でした。 
 
ミスをしたぶん打撃で取り返そうとしましたが２打席連続内野ゴロでわれながら情けな
かったです。 
打席に立った瞬間ブルーアイズの頭の中にはニューヨークヤンキースのゴジラ松井の
ホームランを打つ場面が浮かびましたが 
ブルーアイズとゴジラ松井を比較するのも無理というはなしでした。 
 
試合のほうはファースト主力のチームが勝ちました。 
 
明日から４連休ですね。国士無双さんは連休中でもお仕事で大変ですね。 
それではみなさん、良い休日を。 
 
 

[619] か  2008年5月2日 19時43分

YUKI さん  e-mail 

よろしくお願いします。

[618] ”ＹＵＫＩさんへ”  2008年5月2日 18時36分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 連続投稿で済みません。三八です。 
 私は今、夕食の準備で、お湯が沸く間に投稿しています。 
 ＹＵＫＩさん。サッカーの事で僭越ですが、善意で申し上げても相手にとっては感激し
たり、逆に激怒する事が有ります。日本語は難しいですね。勿論、お説教では有りま
せん。ですから、ＹＵＫＩさんが私よりも年下ならば、「反省は大切ですが、前を向いて
頑張りましょう」。逆でしたら、「お気の毒様です」。 
 以上の事しか申し上げられません。 
 最後に、ＹＵＫＩさん。これからも宜しくお願い致します。 
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[617] ”ＹＵＫＩさん 有難う御座います！！ そして ブルーアイズさん 済みませんで
した！！”  2008年5月2日 17時18分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 又〃、三八です。 
 先ずはＹＵＫＩさん。私の質問に答えて下さり、有難う御座います！！ 矢張り、チケッ
トを取るのは時間との戦いみたいですね。比較してはいけないのは判っていますが、
ブルーアイズさんがファンの方が大変みたいですね。(^^ゞ 私は芸能界には疎いので
す。 
 次に、ブルーアイズさん。[６１５]で述べた事は私生活で有り、余計な干渉をして深く
反省しています。済みませんでした！！<m(__)m> しかし、ブルーアイズさんが仰る様
に好きな音楽で励まされる事は事実です。 
 さて、本日は都合が良かったのでウォーキングをして来ました。お昼頃から天気が変
わり、雨が止んだり降ったりでしたが大雨では無かったです（私の区では）。多分、文
京区でも似た様な空模様だと思います。ですからソフトボールの試合は中止かもしれ
ません。この様な場合、私がスポーツ委員をやっていた頃は午前中の遅い段階で可
否を決めました（勿論 スポーツ委員担当の職員さん達も含めて）。 
 結論としては、多分、ブルーアイズさんがご報告なさると思います。 
 では、失礼致します。 
  
 
 

[616] こんにちは  2008年5月2日 12時48分

YUKI さん  e-mail 

矢井田瞳のTicketわ初日に電話予約しまた。ファンクラブ庭入ってません。昔程人気
がなくなったのもTicket取れた理由だと思います…。高校ｻｯｶｰわ子供頃憧れた大会
てす。一年250～280日位ｻｯｶｰばっかりやってましたけど、途中で辞めてしまいまし
た。今でも後悔してます…。 
 
ソフトボール楽しそうですね！暑くもなくスポーツするには、爽やかな気候ですね。

[615] ”ブルーアイズさん 失礼やお節介かもしれませんが？”  2008年5月2日 12時
17分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 今日は。三八です。 
 ブルーアイズさん。今日のソフトボール大会で楽しまれましたか？ 私は、少し好き
です。 
 失礼ですが、ＹＵＫＩさんと同じで高校サッカー観戦は好き（但し、年末年始のテレビだ
けですが、時々放映されるプロの方も）ですが、大学ラグビー観戦を初め、ラグビー
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は・・・？ 
 さて、一昨年も去年も拓郎氏のコンサートに行かれなくて残念でしたね。恥を覚悟で
申し上げますが、矢張りファンクラブに入っていないと無理なのでしょうか？ 
 次に、音楽の件ですが（ご家庭に関係して済みません）、ボリュームを下げられても
拓郎氏やサザンの曲を聞けませんか？ 勿論、ご存知だと思いますが、ＤＶＤ・ＣＤプ
レイヤー以外でもパソコンでも聞けます。ＣＤ－ＲＯＭドライブにＣＤをセットして入れれ
ば自動的に再生されます（ボリュームの調節も可）。かく申す私はＣＤの録音をやった
事が有ります。他もやっていましたが・・・？因みに私のパソコンはデスクトップ型で消
費電力も大きいからＤＶＤ・ＣＤプレイヤーが主です。他に、スクリーンセーバーの待ち
時間を多くしても矢張り長時間、聞いているとディスプレイがおかしくなります。 
 最後に、ブルーアイズさんを初め、皆様のご健勝とご活躍をお祈り致します！！   

[614] ノーサイドの笛が鳴るまでは戦いましょう！！  2008年5月1日 22時11分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
ブルーアイズさん、ラグビーが観たかったり、登山に行きたかったり、吉田拓郎のコン
サートに行きたかっり欲張りですね（・笑・） 
ラガーマンのようにノーサイドのホイッスルが鳴るまでは、戦いましょう！！ 
笛が鳴れば、お互い、抱き合いましょう！！ 
人生もそうあるべきかもしれせん。 
 
ただし、疲れたらゆっくり休みましょう！！ 
ではでは、明日は銀杏はソフトボール大会のようですが、ベストを尽くしプレーしてくだ
さい！！ 
国士無双も仕事ベスト尽くします！！ 

[613] 生のラグビーを見てみたい  2008年5月1日 19時57分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
ＹＵＫＩさん、おひさしぶりです。 
矢井田瞳のライブにいかれたそうですがよくチケットが手に入りましたね。 
ブルーアイズも何とか拓郎のコンサートのチケットを手に入れたいものです。 
ところでＹＵＫＩさんは高校サッカーのファンだそうですが 
ブルーアイズは大学ラグビーに興味があるんですよね。 
１月ごろに毎年ラグビー大会があってよく見るのですが 
特に早稲田対慶応の試合が楽しみなんですよね。 
なんだか華やかでいかにも青春といった感じでナイスプレーには感動します。 
 
ところでスポーツつながりで言えば明日は銀杏はソフトボール大会です。 
三八さんや国士無双さんも血が騒ぐのではないでしょうか。 
あすはあまり天気も良くないようですが何とかおこなわれるといいです。 
 
明日銀杏に出勤すれば今度は４連休です。 
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パスワード  削除番号    

みなさん、良い休日を過ごしてください。ではでは。 
 

[612] お久しぶりです。  2008年4月30日 21時0分

YUKI さん  e-mail 

吉田拓郎さんのツマコイのLive、私もテレビ見ました。観客の年齢層も高かったです
ね。Liveと言えば去年4月NKHホールに矢井田瞳さんのLive見に行きました。生で見る
のﾜ初で流れる様なリズムと曲に感動しました。今は、高校サッカーのｲﾒｰｼﾞｿﾝｸﾞを集
めたGolden Ageと言うAlbumをよく聴きます。中でも4曲目の中武佳奈子さんの約束と
言う曲が好きです♪過去の自分と照らし合わせて2ﾄﾞと戻らない瞬間だなぁと…懐かし
い感じがします。大の高校ｻｯｶｰ好きで去年全国大会準決勝・決勝と見に行きました。
今年も見に行くつもりです。

 まえのぺーじ 

621 記事削除
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